

PFLEGELEHRE IN DER STEIERMARK



DEINE CHANCE!

Hey du! 🤗

Schon mal darüber nachgedacht, was du nach der Schule machen willst? Wie wär's mit einer Pflegelehre in der Steiermark? 🚀 Hier kommen die wichtigsten Infos und Gründe, warum das genau das Richtige für dich sein könnte!

Was ist eine Pflegelehre?

In der Pflegelehre lernst du, wie man Menschen in verschiedenen Lebenssituationen unterstützt und pflegt. Du bist da, wenn jemand Hilfe braucht, und machst einen echten Unterschied im Leben anderer. 💪👤👤

Warum Pflegelehre?

1. **Job mit Zukunft:** Pflegekräfte werden immer gebraucht! 📁
2. **Gutes Gefühl:** Du hilfst Menschen und bekommst viel Dankbarkeit zurück.
3. **Abwechslung pur:** Jeder Tag ist anders und es wird nie langweilig. 📈
4. **Super Team:** Du arbeitest mit tollen Kolleg*innen zusammen und lernst ständig Neues. 👥
5. **Top-Ausbildung:** Die Lehre in der Steiermark ist erstklassig und bereitet dich perfekt vor. 🎓

So läuft die Ausbildung zur Pflegeassistentz (PA) ab:

- **Lehrzeit:** 3 Jahre
- **Schule & Praxis:** Wechsel zwischen Theorie in der Berufsschule und Praxis in Pflegeeinrichtungen.
- **Inhalte:** Pflegetechniken, Anatomie, Kommunikation und vieles mehr.
- **Prüfung:** Am Ende der Lehre steht die Abschlussprüfung - und dann bist du fertig ausgebildeter *Pflegeassistent:in!*

Und so läuft die Ausbildung zur Pflegefachassistentz (PFA) ab:

- **Lehrzeit:** 4 Jahre
- **Schule & Praxis:** Wechsel zwischen Theorie in der Berufsschule und Praxis in Pflegeeinrichtungen.
- **Inhalte:** Pflegetechniken, Anatomie, Kommunikation und vieles mehr.
- **Prüfung:** Am Ende der Lehre steht die Abschlussprüfung - und dann bist du fertig ausgebildeter *Pflegefachassistent:in!*

Wie bewerben?

1. **Info sammeln:** Schau dir Webseiten von Pflegeeinrichtungen an.
2. **Bewerbung schreiben:** Lebenslauf und Motivationsschreiben vorbereiten.
3. **Bewerben:** Schick deine Unterlagen an die Einrichtungen.
4. **Vorstellungsgespräch:** Überzeuge im Gespräch mit deiner Motivation und deinem Interesse.

Erfahrungsbericht

„Die Pflegelehre war die beste Entscheidung für mich! Die Arbeit ist so vielseitig und ich fühle mich wirklich gebraucht. Die Ausbildung ist top und ich freue mich jeden Tag auf neue Herausforderungen!“ - Lisa, 1. Lehrjahr

Noch Fragen?

Falls du noch Fragen hast, schau doch mal bei einer Infoveranstaltung vorbei oder besuche eine Pflegeeinrichtung in deiner Nähe. Die Mitarbeiter:innen dort beantworten dir gerne alle Fragen!

Also, worauf wartest du noch? Starte deine Karriere in der Pflege und mach einen Unterschied! 💙